



Sheinbaum reconoce errores en reforma judicial; aun así va, dice



La presidenta **Claudia Sheinbaum** reconoció públicamente que la reciente reforma al Poder Judicial, publicada el 15 de septiembre, contiene errores en su redacción, aunque aseguró que estos no invalidan su esencia ni su propósito. Durante una conferencia de prensa, Sheinbaum subrayó que las inconsistencias detectadas entre los artículos 94 y 97 no comprometen la validez general de la reforma.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, también se pronunció sobre el tema este martes, y admitió los errores de contenido en la reforma. En respuesta, Monreal anunció que la bancada de Morena presentará una nueva iniciativa legislativa para corregir los problemas de redacción y armonizar el texto.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/10/9/sheinbaum-reconoce-errores-en-reforma-judicial-aun-asi-va-dice-504734.html>